
 

    

こんにち
は　

 かい俊光です

◎星野順一郎市長、３期目の当選！
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　★活動ブログ毎日更新中！ 

１月１８日投開票の我孫子市長選挙結果
　（投票率　３２．５２％）
  
当選　星野順一郎  26,198票
　　　海津　　新菜　　　　　8,483票

　私が応援してい
ました星野順一郎
市長が無事３選を

果たしました。今回
の市長選挙は、
星野順一郎現職
市長の２期８年の
実績がどのように
評価されるのか
が争点でした。高
齢化が２７％を超
え、周辺都市の
中で一番の高齢
社会を迎えてい
る我孫子市の舵取りを、子育て支援策、若年人口
の定住化策、商工・観光の推進、高齢者福祉など
「魅力ある我孫子」を目指して着実に施策を進め
ている星野市政の信任があったと言えます。
　ただ、他候補の立候補表明が遅れ、また衆院選
などで選挙運動が活発でなかったことなども影響
していると思われますが、投票率が３２．５２％と我
孫子市制誕生後、最低の投票率であることは懸
念材料です。投票しなかったサイレントマジョリティ
の方からの信任を得たと捉えることはできますが、
興味がなかった方も多いとも考えられます。投票
率が低かった原因の一つに、野党側からしっかり
とした対立候補が出せなかった事もありますが、市
政への関心を高めなければなりません。

◎２０１５年度我孫子市一般会計予算（案）は
昨年より５．５％増の３８５億円になります。　
　主な＜歳入＞
・市税　  １７４億１９４０万円　１．３％増
・地方交付税　２５億３０７０万円　１９．９％減
・国庫支出金　５１億１８０６万円　８．４％増
・市債　   　３９億９８７０万円　19.9％増

　※私が注目する主な＜新規事業＞
・若者定住化に向けての情報発信力の強化
　（テレビ・ラジオPR、CM制作、ABIROAD英語版      
中国語版制作）　　　　　　          １１０万円
・ふるさと納税推進　　　　　           ７.３万円
・産後ケア入院補助（私が提案！）     ３４１万円
・あびっこクラブ（二小・四小・高野山小設置）3300万円
・社協結婚相談事業への補助　　  １７７万円
・こども発達センター施設整備　 ３億６０６２万円
・観光振興計画の推進　　　　　１０．３万円
・街路灯の新設及び維持管理　  ３３４８万円
・北新田場外排水路の改修１億７０１６万円
・中学校エアコン設置事業　７億１９７７万円
・小学校スクールサポーター増員　１６１万円
・理数系教育サポーター増員　   　 ９２１万円
・小中一貫教育の推進　　　　　   ７９９万円

◎なお、【放射能対策費】　
14事業4億7000万円。
◎平成２８年度からの【マ
イナンバー制度】導入に伴
うシステム変更などの事業
費は９事業で１億4500万
円になります。

　　　

　☆来年度予算は３８５億円に

第４７回　衆議院総選挙結果（2014．12．14投票）
　昨年の衆議院選挙では自民党桜田義孝が選挙区では
当選しました。応援どうもありがとうございま
した。/この投票結果を簡単に捉えると桜田代
議士の票は、自民党と公明党、次世代の党の
支援者の票（合計28,767票）と一部の民主党
支持者から流れた票と考えられます。民主党
は独自候補が立てられず、民主を裏切り、未来
、生活と政党/選挙区を渡り歩いた太田さんに

比例で議席を確保されたの
は、党勢復活にとって非常に
痛い結果となりました。

当選

比例
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E-mail : info@kai-toshimitsu.com

千葉県が所有する「水の館」の無償移譲について

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

 

 

 

 

 

 

 

 

1972年　7月23日　大分市生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：大手小売業に入社
2004年：衆議院議員桜田義孝公設秘書
2007年：我孫子市議会議員初当選（２０１１年２期目当選）
◎趣　味；　ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）、
　　　　　　　テニス（連盟所属）、野球（連盟所属）
◎マイブーム；　ラーメン食べ歩き、自転車、パソコン
◎家　族　；妻、息子２歳
Twitter、Facebookもやっています！

＜一寸一言＞」■今回の市長選挙、星野市長の
対立候補のKさんは立候補が遅れましたが、市長
選挙は顔を売るために出て、４月の県議選挙が本
命だったのではないかという噂があります。まさか
その様に有権者を馬鹿にしたことはないと思いま
すが。／また、市議会議員選挙の補欠選挙では、
無投票となりましたが、議員へのなり手がいないの
であれば更なる議員定数の削減も考えなくてはな
りません。
■市内に親族がいない関係で、妻が働きに出る
日は、私が一時預かり保育を利用して保育園の送

 

 

 

 

 
 
 
 

 

の子供たちは大喜びで煙で少し黒くなったお餅
を頬張っていました
　「あわんとり」はもう４０年以上やっている行事で
我孫子市内では他は新木小でやっているとか。
地域の人も参加するこのような伝統行事を子供
たちに経験させ後世に残していきたいですね。 

・環境福祉常任委員長/自民党我孫子市　部広報部長/放射
能対策特別委員/隊友会/我孫子市テニスクラブ/ウィングAC

 

 

　＜第３小学校であわんとり＞
　我孫子市
第3小学校
にて、正月
の注連飾り
などを燃や
す「あわんと
り」の行事に
参加してきま
した。以前は
他の小学校
でもやっていたようですが、今はここと新木小学校
でしか行われていないようです。これは水辺に寄っ
て「あわ」」などの雑穀を食べる
「とり」を追い払って豊作を祈念するイベントの形を
変えたものようで「あわんとり、ほーい、ほーい」と言
いながら火をつけて祝います。
　そして火がおさまると、竹の先にお餅をつけて焼
いて食べる「どんと焼き」の行事になります。小学生

　私が委員長を務める環境都市常任委員会にて千葉県
が所有する「水の館」の無償譲渡に伴い手賀沼親水
広場の活用について担当課からの説明がありました。
　施設内については、１階は本格的な農産物直売所
並びに手賀沼側にカフェが入り、３階には環境経済部
手賀沼課、農政課が移転することになっています。鳥
の博物館の駐車場も利用し、バスの利用や土日にも
十分な駐車場を確保していきます。駐車場の出入り
が悪い（特に船取線沿いの第２駐車場）などの問題も
ありますが、第１期計画の間に駐車場の増設につい
て検討するそうです。
　修繕費等の予算は、千葉県が２億４千万円、我孫
子市が３億４３６０万円。維持費が年間５０００万円ほ
どかかりますが、農業生産法人「あびこん」側の電気
代の負担や、行政組織が移ってくることに伴う経費の
削減分などを考慮するともう少し減額されそうです。
　私が提案していますシャワー室を備えたランナーズ

ステーション等は施設外に作られることになりそうです。
これは運動を楽しむ方には嬉しいニュースです。
　新規事業をする際には不安も残るものですが、今回
の水の館を含む手賀沼親水広場等活用する計画に
ついては、市民会館の建設候補地の一つにも挙げら
れていますし、手賀沼周辺を魅力的なものにするた
め真に必要な事業だと考えています。市内食育を進
め、手賀沼でスポーツを楽しむ方の拠点としたりする
アイデアも生まれてきます。
　県がやってきた水資源の啓発事業を中心とした活
用のやり方は、うまくいかなかったのですから、新しい
発想で知恵を絞りながら、我孫子市の魅力向上のた
めにこの施設が十分に活用していきたいですね。
　 移譲されてから本当の活用計画がスタートします。
市民の方々からの利用アイデアも寄せてください！

り迎えをしています。そのお蔭で市内色々な保育
園の現状、働くママからの生の意見を聞く事がで
き勉強になっています。これからも実際の子育て
世代からの現場の声を大事にしていきます！

あわんとりを楽しむ生徒たち
後ろから見た「水の館」


